



東条西小学校便り

学校教育目標

自らを拓き、自立して、たくましく生きる 西っ子の育成
～挑戦する あきらめない 友だちを支える 感謝する 西っ子～

2019.6.28
文責 西田

安全安心を守るためにあいさつを！

子どもたちの安全安心を守るため、様々な分野の方が、色々なところで子どもたちを見守り、応援してくださっています。

先日「加東警察協議会」に参加した時のことです。「子どもたちが相手に伝わるあいさつができるよう地域ぐるみであいさつをしましょう。それが子どもたちの安全安心につながり、地域を活性化することにつながります。」と発言された地域住民の方がおられました。また、「東条地域青少年健全育成懇談会」では、「東条地域の子どもたちは楽しそうに登校しています。その顔を見たく



て、登校時刻に合わせて出勤して、見守るようにしています。」「仕事等の関係で、登下校時に立ち当番ができないので、ながら見守りをしています。」という話がありました。

子どもたちは、多くの方に大切にされ、愛され、見守っていただいていた日々の生活を送っていることを改めて感じました。その愛情に応える一番の方法はあいさつだと思います。おしゃべりに夢中になってあいさつができなかったり、恥ずかしくて小さな声になったりしていないか等を繰り返し伝え、子どもたちから相手に伝わるあいさつができるように、あきらめず！粘り強く話をしたいと思います。保護者の方々のご支援もよろしく願いいたします。

金子みずぶさんは、大正時代末期から昭和時代初期にかけて、活躍した日本の詩人です。3年生の国語の教科書には「私と小鳥と鈴と」という有名な詩が掲載されています。一昨年度は「大漁」、昨年度は「仲間おり」、今年度は「こだまでしょうか」という詩の暗唱に挑戦です！心に温かさを運ぶ言葉を味わいながらご家族一緒に暗唱してください。

校長先生に挑戦！その二
こだまでしょうか
金子 みずぶ
「遊ぼう」って いうと
「遊ぼう」って いう
「ばか」って いうと
「ばか」って いう
「もう 遊ばない」って いうと
「遊ばない」って いう
そうして あとで さみしくなって
「ごめんね」っていうと
「ごめんね」っていう
「ごめんね」っていう
こだまでしょうか
いいえ だれでも

◇修学旅行 6年生



6/4～6/5 6年生15名が奈良・京都方面に修学旅行に行きました。見学、班別自由行動、買い物、旅館等、どの瞬間も楽しめていた子どもたち。積極的に楽しもうとするその気持ちに拍手です！

◇親子活動 3・4年生 西山牧場と有馬富士公園



6/24 西山牧場でヤギや牛と触れ合った後、有馬富士公園に移動し、思い切り遊びました。

◇小小連携事業 4年生 浄水場見学



6/6 東条西小と東条東小の4年生が、浄水場見学に行きました。6名の4年生ですが、交流を重ね、話せる友だちも増え、自分を表現できる瞬間が少しずつ見られるようになっていきます。

◇親子活動 1年生 給食センターとやしろこどものいえ



6/21 給食センターの様子を、2階から親子で見学しました。その後、やしろこどものいえに行き、遊びました。

プログラミング教室

- ◆日時：令和元年7月2日(火)9:00～12:00
 - ◆場所：東条西小学校 2階多目的教室
 - ◆対象：5・6年生
 - ◆内容：外部講師をお迎えして、今、話題のプログラミング教育を行います。ITマスターロボットを子どもたちがプログラミングして動かす予定です。
- ☆来校時のお願い☆ PTAの方は、恐れ入りますが、上履きは各自でご準備ください。

学校行事のご案内

開魂園整備作業ありがとうございました！

6/16早朝より、開魂園の整備作業をPTAの方々にしていただきました。年2回の整備作業により、子どもたちが開魂園で、安全に楽しく活動ができています。開魂園は西小学校が誇れる学習・遊びの場です。秋には、今年度も、東条東小学校の子どもたちを招待する予定です。